

Cuba souligne l'importance de la préparation pour l'étape après ébola



La Havane, 26 février (RHC).- La vice-ministre de la Santé Publique de Cuba, Marcia Cobas, a souligné à Bruxelles l'importance de la préparation de l'étape après-ébola pour laquelle il est essentiel d'améliorer les systèmes nationaux de santé.

Marcia Cobas a ajouté que face à ce défi, l'on ne peut pas laisser seuls les pays affectés dans lesquels s'accumulent beaucoup d'années de pauvreté, de carences et de manque d'infrastructures sans un développement des ressources humaines.

La vice-ministre cubaine de la santé publique, qui conduit la délégation de notre pays à la Seconde Réunion de Ministres de ce secteur d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique, a signalé que les interventions à la rencontre ont mis au clair la nécessité de refaire les structures pour éviter l'apparition de nouvelles épidémies.



Radio Habana Cuba